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La nación 

 
Elite, 1.472. zk., 1953-12-19. 

 

 

 • En la sesión de clausura de X Congreso Panamericana de Tuberculosis se hicieron 

las siguientes recomendaciones: 

 

 •• Crear una Central de Anatomía Patológica de la tuberculosis, con sede en 

Caracas, encargada de recibir anualmente las fichas correspondientes a autopsias y 

piezas quirúrgicas. 

 

 •• Tomar las medidas necesarias para evitar el uso indiscriminado y al abuso de los 

antibióticos. 

 

 •• Formar personal médico y auxiliar para la lucha antituberculosa. 

 

 • Ha descendido en un 54 por ciento la mortalidad por tuberculosis en Venezuela 

durante estos seis últimos años. 

 

 • El coeficiente de enfermos tuberculosos por cada 100.000 habitantes bajó de 215,8 

en 1946 a 99,7 en 1952. 

 

 • Variantes de los coeficientes en distintas ciudades venezolanas en 1952: Caracas: 

70,4; Barquisimeto: 89,4; Maracaibo: 98,9; Valencia: 127,8 y San Cristóbal: 167,1. 

 

 • Puntos importantes que serán debatidos en la X Conferencia Interamericana a 

celebrarse en Caracas durante el mes de marzo: 

 

 •• La suerte de las colonias europeas y territorios ocupados en el Hemisferio 

Occidental. Se referirán principalmente a la zona del Caribe, la región antártica y a las 

posesiones de la Gran Bretaña, Holanda y Francia en América. 

 

 •• La cuestión de Haya de La Torre, presentada por Colombia, si antes no da 

resultado la gestión ante la Comisión Interamericana de Paz. 

 

 •• Colombia sugerirá la creación de un ejército integrado por contingentes de todos 

los países americanos para la defensa del continente. 

 

 •• El Salvador presentará un proyecto de Estatuto para crear una Corte 

Interamericana de Justicia. 
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 • El Proyecto de Ley Simpson –dijo el petrolero americano Frank Frankel, de visita 

en Caracas– no pasará. 

 

 • – Estoy parcialmente de acuerdo con la Ley Simpson –J.V. Beamer, representante 

por Indiana al Congreso americano, también de visita en nuestra capital–. Confiamos y 

esperamos no llegar a ninguna fricción con Venezuela. 

 

 • – No podría decir si es más grave o no (la situación petrolera) –declaró el 

Canciller a un periodista– pero somos optimistas, porque las razones de tipo económico 

y de la defensa están de nuestra parte. Los principales argumentos están a nuestro favor. 

 

 • Fuentes parlamentarias han informado a la prensa que la instalación del Congreso 

Nacional se realizará alrededor del 10 de enero próximo. 

 

 • En enero se dará comienzo a la construcción de la Casa de los Periodistas, según 

informó a la AVP el director-gerente del Banco Obrero, Dr. Marco A. Casanova. 

 

 • Se calcula que el 25 por ciento de la población caraqueña vive en los cerros. La 

solución –dijo el Dr. Casanova refiriéndose al gran problema– tiene que ser de largo 

plazo. Ya funciona una comisión coordinadora de estudios integrada por funcionarios 

del BO y de la Gobernación del D. F. La campaña denominada "limpieza de los cerros" 

comenzará con un cerro-piloto cerca de la carretera El Atlántico. 

 

 • El aumento de población en la zona donde se efectúa la explotación de hierro ha 

causado problemas de escasez de carne. 

 

 • El 15 de diciembre se firmó en Puerto España el convenio que fija los límites entre 

Venezuela y Gran Bretaña en los dominios submarinos del Golfo de París, después de 

negociaciones que duraron ocho años. 

 

 • Fué entregado a Venezuela el primero de los tres cruceros que se construyen en 

Inglaterra. Con la entrega del "Nueva Esparta" se anunció que Venezuela piensa mandar 

construir en Gran Bretaña "submarinos y un crucero". 

 

 • Venezuela cuenta con cuatro ciudades de población superior a los cien mil 

habitantes: Caracas (844.785), Maracaibo (286.726), Barquisimeto (127.292) y Valencia 

(102.411). 

 

 • Tres ciudades de más de 50.000 h.: Maracay (74.730), San Cristóbal (66.272) y 

Cumaná (54.942). 

 

 • A partir de enero, el capital de la Venezolana de Navegación será de 120 millones, 

como consecuencia de una reorganización administrativa prevista, según declaró 

Guillermo Plaza durante la inauguración del "Ciudad de Cumaná". 
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 • La Fundación Eugenio Mendoza ha gastado en obras benéficas más de 1.000.000 

de bolívares en término de dos años, según informó el señor Eugenio Mendoza después 

de la Asamblea de Consejeros. Para el año próximo el presupuesto asciende a 865.000 

bolívares. 

 

 • El Capitán (r) Luis Rafael Pimentel informó que el Patronato de Ancianos e 

Inválidos había prestado ayuda a más de 20.000 ancianos. Nuestro anhelo –añadió– es 

que los ancianos tengan una vejez tranquila y feliz. 

 

 • –Pero sólo tenemos un presupuesto –añadió– de 496.000 bolívares, y 

consideramos que todo el peso de esta labor no puede recaer sobre los hombros del 

Estado. Por eso pedimos mayor generosidad a la ciudadanía. 

 

 • El problema de la vejez abandonada constituye uno de los más importantes que se 

plantean en Venezuela. 

 

 • El Ministro de la Defensa anunció que el gobierno construirá en Turiamo una 

gran base naval cuya primera etapa necesitará una inversión de 120 millones de 

bolívares. 

 

 • Será incorporado a la Oficina de Estudios Nacionales el Plan de Electrificación del 

Caroní, según declaró el Coronel Llovera Páez. 

 

 • Según declaraciones del Coronel Moreno, Ministro de Comunicaciones, todos los 

servicios ferroviarios del país serán nacionalizados. 

 

 


